
De parte^l Comité de sanidad, el técnico encargado de los cultivos de moluscos de la

zona pacífico centro, M.C. Guadalupe Armando Leyva Miranda, informó a los asistentes

Por este conducto le informo a Usted, los resultados obtenidos en la comisión oficial del 21

al 24 de Junio de 2016, donde se realizaron reuniones de trabajo con productores acuícolas

y productores que pretenden iniciarse en la actividad, en las localidades de Puerto San

Carlos, Puerto Adolfo López Mateos, Santo Domingo y Estero el Alhuate en el Municipio

de Comondú y en Rancho Bueno en el Municipio de la Paz.

Se llevo a cabo visita de trabajo a la zona pacífico centro, en el Municipio de Comondú

(localidades de PuertcTSan Carlos, Puerto Adolfo López Mateos, Santo domingo y estero el

Alhuate) y en el municipio de la Paz, (localidad de Rancho Bueno) en conjunto con

personal del Comité Sistema Producto Ostión de Baja california Sur, A.C. (CSPOBCS), un

supervisor técnico del üm¡té de SanidacÍNVcuícola de BCS, A.C. (CSABCS) y personal

técnico de la Dirección de Promoción y Desarrollo Acuícola con el fin de tener reuniones

con productores/egistrados en el CSABCS, así como con personas que tienen la intención

de obtener uruPermiso de Acuacultura de Fomento (PAF) para llevar a cabo actividades

acuícolas con el cultivo de moluscos específicamente (ostiones, callo de hacha y almejas).

Por parte del Comité Sistema Producto Ostión, acudió el Gerente C. Benjamín Toribio,

"quien les comentó a los asistentes a dichas reuniones, los mecanismos para registrarse como

socios ante ese comité, la forma de operación del mismo y los beneficio^

derechos.
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sobre los trabajos que realiza el CSABCS en las diversas unidades de producción e invitó a

los productores asistentes, aportar la información solicitada.

Como representantes de la SEP ADA, acudieron los CC. Francisco Horacio Ceseña Crespo

y Mario Álvarez Cota, los que durante sus intervenciones, dieron a conocer el estado en

materia de Sanidad en que se encuentran los cuerpos de agua que integran dicha zona, que

se está por obtener la Reclasificación Sanitaria de los cuerpos de agua, y que el paso

siguiente sería el mantener dicho estatus para que los productores de la zona tengan la

posibilidad de incursionar a mercados internacionales. También explicaron los mecanismos

para solicitar un Permiso de Acuacultura de Fomento (PAF).

Se les pidió a los interesados en obtener un Permiso de Acuacultura de Fomento y que estén

integrados como cooperativas, que revisaran sus actas constitutivas, antes de ingresar

cualquier proyecto, para en caso de ser necesario, hacer las modificaciones pertinentes ante

un notario público. También que se asesoren con algún profesional en la actividad a

realizar, antes de elegir un área específica para el desarrollo de acuacultura, para conocer si

es adecuada o no la zona.

La idea de estas reuniones fue el darles a conocer a las personas, la conformación de un

equipo de trabajo, integrado por la SEP ADA, CSPOBCS y CSABCS, con el fin de obtener

producciones reales de las unidades en operación, número de personas que se encuentran

trabajando en cada una de las cooperativas o grupos, material de trabajo, así como obtener

datos que permitan eficientar el trabajo a las diversas instancias en beneficio de los mismos

productores, comprometiéndose en cumplir con lo acordado y que en los primeros días del

mes de Julio proporcionarían la información solicitada de manera precisa al Técnico del

Comité de Sanidad Acuícola de B.C.S., M.C. Guadalupe Armando Leyva Miranda

responsable de Moluscos en su visita periódica.

Las reuniones se celebraron de la siguiente manera:

Lugar y Fecha Sede:

San Carlos 21 de Junio de 2016 Cancha Cívica.

Puerto Adolfo López Mateos 22 de Junio de 2016 Restaurante El Camarón Feliz.
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José Trinidad Ruíz Mercado 22 de Junio de 2016 Unidad de Producción Acuícola

Santo Domingo 23 de Junio de 2016 Cancha de Usos Múltiples

Estero el Alhuate 24 de Jimio de 2016 SCPP Acuacultores del Estero El Alhuate.

Rancho Bueno 24 de Junio de 2015 Unidad de Producción Acuicola.

A los asistentes a las pláticas se les dejó una hoja para su llenado, (debido a que se creó una

confusión al solicitarles información precisa) la cual contiene información necesaria para

conocer las necesidades básicas de los productores, cantidad o numero de artes y equipo

acuícola de su propiedad, datos de producciones de años anteriores y habrán de ser

entregadas al técnico del Comité de Sanidad Acuícola durante su próxima visita, la cual

habrá de ser los días 4, 5 y 6 de Julio de presente año.

El Técnico representante de la Sagarpa-Conapesca, no pudo asistir a esta comisión por

motivos de no estar en la Ciudad el Subdelegado de Pesca de la Sagarpa-Conapesca.


